



Familiares de víctimas de la tragedia en la L-12 entregan ante la FGR una denuncia penal colectiva

[Mario D. Camarillo]

Familiares de víctimas del accidente del pasado 3 de mayo en la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México, acompañados por organizaciones sociales se manifiestan este sábado frente a la sede de la Fiscalía General de la República (FGR), y entregaron una denuncia penal colectiva en la que exigen justicia y que los responsables rindan cuentas ante la justicia y que haya indemnización y reparación del daño para todos los afectados.

Reunidos en el Ángel de la Independencia más de 400 personas entre familiares de víctimas de la tragedia de la L-12, ONGs y ciudadanos solidarios que se fueron sumando a la caravana, enfilaron por calles de la Zona Rosa hasta llegar a la sede de la FGR en la Glorieta de Insurgentes, para que parientes de los afectados por el accidente entregaran una denuncia con nombres de quienes consideran son los responsables.

Entre los asistentes en la marcha estuvieron los padres de las hermanas Nancy y Tania, víctimas en esta tragedia y donde la primera murió en el accidente, mientras que Tania sigue hospitalizada con heridas graves que

❖ “Justicia para Sergio, Susana, Nancy, Giovanni, Alejandro”, “No fue accidente fue negligencia”, corearon los familiares quienes exigen ser atendidos pues señalaron que “no es un favor sino una obligación”



podrían postrarla de por vida a una silla de ruedas.

Portando pancartas con leyendas como “Poker de asesinos”, “Exigimos justicia” y “Castigo para los culpables de la tra-

gedia en la L-12”, entre otras, los manifestantes exigen que esta tragedia no quede impune y se lleve ante la justicia a los responsables que por su negligencia provocaron este accidente que

enlutó a más de una veintena de familias.

Personal de la dependencia permitió que una comisión ingresara a las instalaciones y entregaran el documento en el que

se exige llevar ante la justicia a los responsables del accidente ocurrido la noche del 3 de mayo, lo que ha dejado 26 muertos y más de 70 heridos, 28 de ellos graves.

Peritos internacionales ya trabajan en recabar evidencias en la Zona Cero de la Línea 12



[Mario D. Camarillo]

◆ Peritos internacionales de la empresa noruega DNV, ya trabajan en la Zona Cero donde se registró el desplome de la Línea 12 del Metro, con lo que el proceso para elaborar el dictamen técnico que explique las causas de la tragedia del pasado 3 de mayo que dejó 26 muertos y más de 70 heridos ya comenzó, comunicó este sábado Myriam Urzúa, secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil del gobierno de la Ciudad de México.

“Han iniciado la revisión documental para lo cual solicitaron 48 documentos, entre

los cuales destacan los planos del proyecto de la Línea 12, los dictámenes y reportes preexistentes y los estudios realizados después de los sismos de 2017 y junio de 2020”, destacó la funcionaria.

Asimismo, Myriam Urzúa apuntó que el levantamiento del balasto —piedras que se colocan en las vías— quedará concluido este mismo sábado y se procederá con la toma de muestras de concreto que serán analizadas en laboratorios certificados para determinar el estado y calidad de los materiales.

La funcionaria refirió que “se continúa con los trabajos de levantamiento de eviden-

cias, así como de estudios e investigación en la Zona Cero, por parte de la Fiscalía General de Justicia y de los especialistas internacionales de la empresa DNV, todos trabajando en estrecha coordinación con personal de las diversas dependencias del gobierno capitalino involucradas”, indicó.

En tanto, Armando Ocampo, comisionado ejecutivo de Atención a Víctimas, señaló que hasta el momento el saldo de la tragedia se mantiene en 26 personas fallecidas, 16 personas hospitalizadas, ocho en recepción para seguimiento hospitalario y 81 altas hospitalarias.